



Liebe Jazzfreunde

Saddle Creek Country Band

Die Saddle Creek Country Band formierte sich im November 2004 aus sechs erfahrenen Musikern. Ihre teils unterschiedliche musikalische Herkunft aber dennoch langjährige Erfahrung in der Country-Musik und -Szene führt zu einem interessanten Cocktail in ihrem Répertoire. So finden sich in ihren klar Country dominierten Set Listen immer wieder Spuren von Blues, Gospel, Rock ,n' Roll aber auch europäische, ja sogar einheimische Einflüsse sind zu erkennen. Dabei wird auch den Country-Unterkategorien wie Texmex, Cajun etc. Beachtung geschenkt.

Saddle Creek lässt sich nicht in eine Schublade zwängen. Ihr breites Spektrum beschränkt sich nicht nur auf „Traditional“ einerseits oder „New Country“ andererseits. Die Band versteht es, beide Kategorien geschickt zu vermischen. Es entstand so ein sehr ausgewogenes, gut abgestimmtes und äusserst vielfältiges Repertoire, das sowohl bei Hardcore-Country-Fans wie auch bei weniger Country erfahrenen Konzertbesuchern gleichermassen grosse Beachtung und Beliebtheit findet.

Das abwechslungsreiche Programm wird auch immer wieder von „Country-fremden“ Besuchern geschätzt.

Samstag, 24. März 2018 – 20.00 bis 23.00 Uhr im Wädi Brau Huus

Line up

Peggy: Pedal Steel Guitar, Acc. Guitar, Dobro, Vocal
Raphy: Lead Vocal, Acc. und El. Guitar, Mandoline, Harp
Don: Lead Guitar, Mandoline, Harp
Dieter: Acc. und El. Bass, Vocal
Urbi: Drum, Cajon, Vocal

Eintritt: Fr. 20.– für Mitglieder
Fr. 30.– für Nichtmitglieder



Marco, Clara, Max und das ganze Wädi Brau Huus freut sich auf Ihren Besuch

Vorschau: 21. April 2018: Ladwig's Dixieland Kapelle

Eine Topbesetzung der Sonderklasse.